

PDF Consulte la portada en PDF del ejemplar del lunes 7 de marzo de

2016 laprovincia.es Fuerteventura

1 1 1 1 1

Los lugares de importancia comunitaria de las Islas, a la vista con Grafcan

Los ciudadanos pueden consultar los datos de la zona protegida por medio de un visor

La Provincia | 04.03.2016 | 22:59

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan) ha incorporado el espacio marino del oriente y sur de Lanzarote-Fuerteventura a la vista de Lugares de Importancia Comunitaria (LIC) lo que permitirá a los ciudadanos consultar los datos sobre el lugar a través de un visor digital.

La Consejería de Política Territorial del Gobierno de Canarias ha informado, en un comunicado, que a la información actualizada se puede acceder a través del visor IDECanarias (http://visor.grafcan.es). En ella se ofrece un servicio online gratuito para el ciudadano que está compuesto, principalmente, por datos sobre nombre, superficie, perímetros y fecha de declaración como Lugar de Importancia Comunitaria (LIC) de la zona incorporada.

El pasado año se aprobó por orden ministerial la propuesta de la Comisión Europea sobre este espacio marino bajo soberanía o jurisdicción española para su aprobación como LIC de la Red Natura 2000, mediante su inclusión en la lista biogeográfica macaronésica de LIC de la Unión Europea.

Las especies por las que se declaró esta zona como lugar de importancia comunitaria son la tortuga boba (Caretta caretta) y una gran diversidad de especies de cetáceos como el delfín mular (Tursiops truncatus), cachalotes, zifios y rorcuales, entre otros. Los hábitats para esta declaración son los bancos de arena cubiertos permanentemente por agua marina poco profunda y los arrecifes y la superficie cartográfica es de 14.328,42 kilómetros cuadrados.

En esta zona, se han estudiado los hábitats de fondo de "El Banquete" y "Amanay", situados al sur de Fuerteventura, así como las poblaciones de cetáceos de la zona que comprende tanto el sur de la isla majorera como el oriente de Fuerteventura y Lanzarote.

El Ministerio de Medio Ambiente de España ha tenido en cuenta la información científica generada en el proyecto europeo Life+Indemares y la aportada por otras administraciones, sectores sociales y de las ONG.

Compartir en Facebook Compartir en Twitter g+ in

Temas relacionados: Cartográfica de Canarias De Fuerteventura Lugares de importancia comunitaria Visor

Te recomendamos



Contenido patrocinado

Fuerteventura

Literatura y gastronomía, eje principal de la nueva edición de la Feria del Libro

En esta edición, el evento cambia de ubicación, trasladándose al Palacio de Formación y Congresos...



José, el invidente revolucionario

Suscriptor El ciego de Corralejo exige a las autoridades que se eliminen las barreras arquitectónicas y se...

El alcalde de Antigua, Juan José Cazoria, nuevo presidente del grupo APA

Alternativa por Antigua es la formación que gobierna el municipio junto al Partido Popular



González Arroyo: 'A CC no pueden salirle sarpuillos ahora; llevo 20 años apoyándolos'

Suscriptor "Apoyé a Claudina Morales al Senado. Teníamos un compromiso y lo cumplimos", asevera el exalcalde...



Mágico baile de Vanesa Martín

Fuerteventura vibra con la voz de la cantautora malagueña que repasó sus éxitos con sensibilidad



Vanesa Martín está ya en Fuerteventura

La artista presentará esta noche en el Auditorio Insular de Puerto del Rosario su último disco...

Todas las noticias de Fuerteventura